
平成２９年 １２月２５日 

ＰＴＡ会員の皆様 

文京区立第六中学校 

   PTA 会長 森本 武志

    
     定期常任会 第 8回 12月 15日（金）15：00～15：30 会議室にて 

 

◆校長先生より◆  

・12月も半ばを迎え、今学期も残すところ 10日となりました。 

・さる 9 日に挙行した開校 70 周年記念式典・記念講演会・記念祝賀会に際しましては、

多大なるご支援をいただき、誠にありがとうございました。皆様のお蔭をもちまして節

目の行事を祝うことができ、厚く御礼申し上げます。この節目を経て、六中の歴史に新

たな一歩を踏み出すために、今後ともご理解とご協力いただきますよう、よろしくお願い

いたします。 

・さて、以前よりお知らせしておりましたが、本校は平成 28・29 年度文京区教育研究協力

校として、「自ら考え、表現する生徒の育成」を主題に研究を進めてまいりました。この

たび、平成 30年 1月 12日 13時 30分より、本校におきまして研究発表会を開催する運びとなりました。

5校時は各学級で公開授業を行いますので、多くのご参加をいただきたく、ご案内申し上げます。 

・また、当日は多くのご来校が予想されており、保護者の皆様に運営のお力添えをいただければ大変あり

がたく存じます。周年行事に引き続いての開催となる上に年始のお忙しい時期でもあり、誠に恐縮に存

じますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

・最後になりましたが、今学期も本校教育活動に温かいご支援をいただきましたことに深く感謝申し上げ

ます。3 学期も変わらぬご支援をいただきたくお願い申し上げて、今学期最後の常任委員会のご挨拶と

させていただきます。 

◆副校長先生より◆  

・開校 70周年記念式典では、受付や控え室接待、記念品の袋詰め作業など、たくさんの PTAの皆様にご協

力いただき、滞りなく進行することができましたこと感謝申し上げます。本当にありがとうございまし

た。 

・12月 2日に開かれた「中学生サミット」では活発な議論が展開されていました。六中は来年度の会場校

を希望しています。また、常任会後ではありますが 17 日のケーキ作りボランティアでは、23 名の中学

生が 80名の小学生にケーキ作りのお手伝いとして参加しました。準備から片付けまで忙しく働き、小学

生に優しく接し、和気藹々、追分ホールいっぱいに甘い香りが漂う楽しい時間となりました。主催して

いただきました向丘青少年健全育成会の皆様にも大変お世話になりありがとうございました。 

◆活動報告◆ 

●役員より  

会長、その他役員活動報告  

・11/28 小中連携教育検討委員会 ・12/ 2 中学生サミット 

・12/ 4 中 P連懇親会 ・12/ 7 B地区学校保健協議会  

・12/ 9 第六中 70周年記念式典 ・12/11 中 P連会長会 

・12/15 学校給食調理委託業者選定委員会 

●各委員会より  

＜総務＞ ・12/ 9 70周年記念式典お手伝い 

     ・H30 1/12 研究発表会お手伝い ・1/20 1年生懇談会 

＜安全＞ ・12/ 9 70周年記念式典お手伝い 

     ・H30 1/12 研究発表会お手伝い 

＜広報＞ ・12/ 9  70周年記念式典お手伝い 

         ・H30 1/12研究発表会お手伝い 

・ 1/20  百人一首大会写真撮影 

＜卒対＞ ・記念品準備・謝恩会準備 

今後の役員会・常任委員会 

 

 2018年（平成 30年） 

1月 20日(土) 

役員会 12:00～13:00 

常任会 13:30～ 

※リサイクル品をご覧になりたい方は、

役員会の時間をご利用下さい 

 
12 月 9 日の 70 周年記念式典ではたくさんの保護

者の方にお手伝いしていただきました。 

ご協力ありがとうございました。 



●各学年委員より（毎月、学年主任の先生と総務学年代表が対談して報告してくださいます）  

＜３年＞ 

・期末テストが終わりました。多くの生徒より「平均点があがった！」との声が聞かれました。 

意識を持って取り組んだ結果だと思います。ここで安心しないで受験勉強へ取り組んでください。 

・面接の練習が始まっています。中でも校長先生との面接は 1 回だけということで皆         

緊張感を持って臨んでいます。冬休みに『面接ガイド』をお渡ししますので、入室の  

仕方や言葉遣いなどご家庭でも是非練習をしてみてください。また、ズボンの裾や内  

履き外履きが破れていたりしていませんか？服装についても是非チェックをお願いし  

ます。 

・12月になり、子どもたちはもちろん先生方も忙しい文字通りの師走となりました。いつもより寒くなり、

インフルエンザも流行っています。学校の勉強・受験勉強と忙しい子どもの体調管理に気をつけたいと

思います。 

＜２年＞ 

・十年に一度の記念式典を経験し、これまでの六中の歴史に思いを馳せ、これからの六中の礎をさらに固

めていく決意をしました。新しい紅白幕の取り付け作業や椅子並べなどの式典準備にも速やかにかつ協

力して取り組み 2年生らしい姿を見せてくれました。 

・12月の教育相談では、全家庭の保護者のみなさまに足を運んでいただき、有意義な話し合いが行えまし

た。このあと冬休みを迎えますので、家族で過ごす時間も大切にしていただき、なおかつこれまでの復

習にじっくり取り組めるようにご協力をお願いいたします。 

・年が明けるといよいよ最終学年の年が始まります。義務教育としてのまとめの時間、進路を切り拓いて

いくために自己と家族と向き合う時間にもなります。3 学期は 3 年生への準備としての 3 か月にしても

らい、いい形で 2年生のラストを迎えられるようにしていきましょう。 

＜１年＞ 

・今学期は、学年や全校あわせて主な行事を挙げると 7 項目にもわたり、多くの場を体験してきたのがう

かがえます。生徒個々の様子を確認した教育相談では、「反抗期」や「思春期」などの話題も出て、確か

な変化の中にいることがうかがえました。 

・長かった 2学期も残り少なくなり、各学級でのまとめ(学級反省)を行いました。 

・共通している点では、「慣れ」が、「ゆるみ、たるみ」になっているという意見や、「仲の良さ」にも改善

を要するという意見があります。一方で「まとまりがでてきた」や「男女の壁がなくなってきた」とい

う声もありました。「時間をまもる」ことへの反省もあり、自分たちを見つめる目が、多岐にわたって 

しっかり機能していることを感じます。 

・進路指導の中で、進学に関する話題も登場しています。自分の近い将来を考えることが始まっています。

3学期で 2年生への準備が整うよう、反省点を共有して、更に進んでほしいところです。 

◆協議事項・その他◆  

●Ｂ地区学校保健協議会講演会 

12月 7日（木）に開催いたしました「Ｂ地区学校保健協議会講演会」へ副会長、PTAサポーターの方に

ご参加をいただきました。「食を通した健康づくり ～和食で健康に～」日本のよき和食文化を継承する

大切さを、特別講演は親子関係を考えさせられた貴重な映画鑑賞の時間でした。 

 

 東京駅伝 文京区代表チーム壮行会                                              

  

 日時：平成 30 年 1 月 23 日(火) 16：00～16：45 予定 

 会場：文京シビックホール地下 2 階 区民ひろば 
 

第 8 回 家庭教育講座 

 

～子どもたちに寄り添う 

  いじめ・虐待・少年非行の現場から～ 

講師：カリヨン子どもセンター理事長 坪井節子 氏 

日時：平成 30 年 1 月 15 日(月) 10：00～11：30 

会場：シビックセンター地下１階 レクリエーションホール 

対象：子育て中の区内在住・在勤者 

定員：当日先着順 100 名 (参加無料・保育室設置) 

文京区中学生 職場体験発表会 

 

日時：平成 30 年 2 月 2 日(金) 14:00～16：00 

内容：(1)実践発表 音羽中・第一中・第三中 

   (2)職場体験受入事業所からの発表 

   (3)代表生徒による意見交換 

会場：文京シビックホール小ホール(入場無料) 

※参加申し込みの必要はありません。 

 当日直接会場へ 
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